

es sin duda alguna el empleo de los toros mecánicos para la extracción de las zafran y minerales. En efecto, el valor de cada uno, próximamente de 4 á 5000 rs., es bastante módico si se atiende á que con ellos se hace una extracción mas pronta y de mas quintales, con solo el empleo de una caballería, cuyo gasto es tambien mucho menor que el que ocasionaba los hombres que sustituye.

Entre los que hemos visto funcionar, citaremos el colocado recientemente en la mina San Gonzalo que á nuestra presencia sacó en cinco minutos de una profundidad de 210 varas 14 arrobas, 12 libras de mineral.

—Le dicen á *La Minería*, que de la mina *Ramo de Flores*, en dos meses escasos de explotación, se ha arrancado mineral por valor de 36.000 duros, habiendo recibido los accionistas del partido 8.000 rs. por accion, y los de la propiedad 1.700.

—Para el laboreo y explotación de la mina *Isabelita* del barranco Hospital de tierra, de este término, se ha constituido en Madrid una Sociedad especial minera con el título de *La Rosa Blanca*.

que se llena de aire en dos minutos por medio de una boquilla colocada al lado de la barba. El volumen que adquiere ese traje es extraordinario y permite además llevar dentro bolsas para el reposito de viveres.

Los ensayos hechos en el Sena en hombres y mujeres han dado muy buenos resultados, y hay quien cree que muy pronto reemplazaran estos trajes á los de baños, sobre todo en las playas peligrosas.

—El geólogo ingles Sr. Taylor ha descubierto un bosque submarino, que parece fué cubierto por las aguas al efectuarse la depresion que separó la Gran-Bretaña del Continente. Hay en él troncos enteros, hojas y bellotas de encina, otras especies de árboles y restos de mastodontes.

—Paris contiene 50.000 casas. En 1872 fueron demolidas, en todo ó en parte, 1.164, que contenian 3.130 habitaciones. Han sido construidas 1,373 con 11,747, lo que da por resultado un aumento en un año de 8,617 habitaciones.

He aquí según *La Gaceta* el resumen de las cantidades y valor de los metales y minerales importados y exportados en la Peninsula é Islas Baleares durante el año de 1874.

IMPORTADOS.

413.501	Toneladas	carbon mineral y coke	su valor	17.573.795	Plas.
33.460.243	Kilógramos	Esquistos, betunes, etc.	"	15.502.896	"
3.222.292	"	Acero.	"	1.752.663	"
54.534.341	"	Hierros y herramientas	"	15.992.846	"
1.455.668	"	Hoja de lata	"	1.239.767	"
991.031	"	Cobre y laton	"	2.513.572	"
3.124.838	"	Alambres	"	1.728.539	"
151.647	"	Sal	"	6.066	"
Total en pesetas				56.310.166	

EXPORTADOS.

1.375.597	Kilógramos	Azogue su	valor	15.681.805	Plas.
80.571	"	Cobre en barras	"	120.343	"
1.524.114	"	Hierros y herramientas	"	167.835	"
86.802.271	"	Plomo en barras	"	47.034.022	"
44.599.180	"	Calamina	"	2.685.931	"
293.948.503	"	Mineral de cobre	"	24.182.926	"
699.050.802	"	" de hierro	"	6.960.507	"
52.960.188	"	Los demas	"	9.984.615	"
247.736.176	"	Sal	"	9.909.447	"
Total en pesetas				116.757.471	

MERCADO MINERO.

Precio á que se han cotizado algunas acciones de minas con la autorizacion del notario de esta Villa D. Pedro José Rame.

- Accion de 216 en Juanita] del barranco Pinalvo á 600 rs.
- Id. de 200 en S. Fernando del Pilar de Jaravia á 2.000 rs.
- Id. de 300 en la Recompensa del barranco Francés á 8.000 rs.
- Id. de 58 del partido S. Buenaventura (Divina Pastora) de id. 320 rs.
- Id. de 200 del Campo hermoso de id. á 4000 rs.
- Id. de 73 del partido de S. Agustín del Jaroso á 4.000 rs.
- Id. de 46 y tres cuartos en la propiedad de S. Juan Evangelista del Jaroso á 6.000 rs.
- Id. de 40 y media de La Purisima Concepcion (a) Templanza á 97.000 rs.
- Id. de 30 en La Esperanza y consortes á 48.000 rs.
- Id. 152 en Quien tal pensara del Pilar de Jaravia á 16.000 rs.
- Id. de 234 y media en Los Remedios de las Herrerías á 2.400 rs.
- Id. de 132 de la Union de las Herrerías (Santa Ana) á 30.000 rs.
- Id. de 100 en La Encarnacion del barranco Malo á 800 rs.
- Id. de 100 en Mi Tesoro del barranco Francés (Casas de las Vacas) á 12.000 rs.
- Id. de 60 en Garibaldi (Virgen de Navavillas) del barranco de la Torre á 2.000 reales.
- Id. de 120 en la Iberia de las Herrerías en 16.000 rs.
- Id. de 140 en la Fé en la loma de la Fuente de Almería á 700 rs.
- Id. en Virgen del Carmen de Gomez Larios del Chaparral á 1.200 rs.
- Id. en la Rondaña del Francés á 5984 rs.
- Id. en S. Luis Gonzaga del Jaroso á 12.240 rs.

—Van ya registradas en el nuevo distrito minero del Pilar de Jaravia 2.000 pertenencias de plomo argentífero y 1.800 de azogue.

—Un telégrama fecha 22 dirigido de Melbourne (Australia) dice: en la colonia francesa de Nueva-Celedonia se ha descubierto una mina de níquel.

—Se ha vendido la mina de azogue, *Lavenida del Espíritu Santo*, del Pilar de Jaravia, en la respetable cantidad de medio millón de reales.

—Leemos en *La Minería*.

A pesar de las circunstancias excepcionales porque hace algun tiempo atraviesa nuestro pais, consuela poder consignar, como lo hacemos con gusto, que del examen comparativo entre las estadísticas extranjeras, resulta que España es la primera nacion del mundo en la produccion de plomo,

mo, cuyos trabajos de explotación se han paralizado en algunos puntos á causa de la guerra.

—Debiendo celebrarse en los meses de Junio y Setiembre del presente año exámenes para el ingreso en la escuela especial de minas, quedan abiertos desde el 1 al 31 de Mayo, y desde el 1 de Agosto hasta el 31 del mismo, los plazos para la admision de solicitudes en la Secretaria del establecimiento los dias no feriados, de 9 á 12 de la mañana.

—Se han empezado ya los trabajos para la construccion de un tranvía desde Ciempozuelos á las minas de sulfato de sosa, con objeto de facilitar la exportacion.

—Un nuevo aparato de salvamento se ha ensayado en Paris. Consiste en un traje completo de tela cautchuc que puede llevarse bajo ó sobre el vestido ordinario y